

PUBLICATION DU RAPPORT SUR L'AMÉLIORATION DES FINANCEMENTS DES SÉJOURS ERASMUS, PAR L'UVSQ ET LES PARTENAIRES DU PROJET.

L'UVSQ partenaire du projet Erasmus For All a participé à la rédaction d'un rapport « IN DEPTH ANALYSIS ON MOBILITY FUNDING IN ERASMUS AND BEYOND » visant à cartographier et analyser les aides existantes à la mobilité étudiante partout en Europe.

Le but est de renforcer l'équité et l'inclusion au sein du programme Erasmus afin que le plus grand nombre d'étudiants puisse bénéficier d'une mobilité au cours de leurs études.

Car, si Erasmus est le programme de mobilité le plus réussi au monde avec près de 10 millions d'étudiants et étudiantes (chiffre 2020) ayant déjà participé à ce programme

d'échange depuis son lancement en 1987, cela ne représente que 1,7 % de la population de l'Union européenne, ce qui signifie que le programme est encore loin d'avoir atteint son plein potentiel.

Coordonné par l'université de Porto (Portugal) et en partenariat avec l'UVSQ, les universités de Pecs (Hongrie), La Sapienza de Rome (Italie), Trinity College Dublin (Irlande) ainsi que France Universités, European University Foundation et European Student Association, le projet Erasmus For All tente de comprendre et de remédier aux raisons de la faible participation des étudiants européens à ce programme dont ils sont exclus pour des raisons financières.

Le projet Erasmus For All souhaite proposer un programme de bourses viable qui permettra à tous les étudiants de l'enseignement supérieur de passer une partie de leurs études à l'étranger dans l'un des 33 pays du programme.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

[Le Projet](#)

Le projet Erasmus For All

[Le Rapport \(En\)](#)

In depth analysis on mobility funding in Erasmus and beyond